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«Мы продолжаем развиваться»
Марк Лангер о новой стратегии Hugo Boss

ГЕНЕРАЛЬНЫЙ директор 
Hugo Boss о расширении на Восток, соотно-
шении мужской и женской коллекций и 
планах по завоеванию мира.

— Какие измене-
ния произошли 
в Hugo Boss за по-
следний год?
— Мы сделали все, 
чтобы избежать по-
терь и спрогнози-
р о в а т ь  б у д у щ е е 
развитие компании. 
Мы урезали наши 
расходы, закрыли 20 
неприбыльных мага-
зинов, приступили к 
реструктуризации 
оптового бизнеса в 
США и пересмотре-

ли форматы дистрибуции, которые не соот-
ветствуют позиционированию бренда. Еще 
одно важное решение — все операции по он-
лайн-коммерции в Европе теперь полностью 
осуществляются самой компанией. Помимо 
этого, мы полностью обновили сайт и усовер-
шенствовали мобильное приложение.
— Решение Hugo Boss закрыть 20 непри-
быльных магазинов американский но-
востной бизнес-портал CNBC назвал 
кризисом самоопределения. Это так?
— Мы не согласны с таким видением си-
туации. Компания избавляется от непри-
быльных активов, но там, где для нас есть 
благоприятные возможности, мы продол-
жаем развиваться. В частности, в 2017 го-

ду в собственное управление компании 
перейдут три франшизы в Дубае, а также 
продолжится расширение присутствия на 
Ближнем Востоке.
— Февральская женская Неделя моды 
в Нью-Йорке прошла без участия Boss, 
бренд также сместил фокус внимания 
на мужскую коллекцию. С чем связано 
такое решение? И как оно скажется на 
сотрудничестве с Джейсоном Ву?
— Джейсон Ву остается креативным дирек-
тором бренда, и его влияние на женскую 
коллекцию невероятно высоко. И несмотря 
на то что, действительно, фокус внимания 
перемещен на мужскую коллекцию, жен-
ская линия по-прежнему остается очень 
важным элементом бренда.
Компани я удел яет особое внимание 
мужской коллекции, так как для брен-
да именно м у жска я лини я явл яетс я 
основополагающей.
— Компания сегодня фокусирует вни-
мание на двух брендах — Boss и Hugo. 

Почему выбран именно такой подход?
— Мы стремимся к единому позициони-
рованию. В коллекциях Boss будут пред-
ставлены вещи как в деловом, так и в менее 
строгом стиле. Бренды Boss Orange и Boss 
Green больше не будут независимыми, а 
будут интегрированы в общий бренд Boss. 
Таким образом, клиент сможет подобрать 
образ сразу в трех стилях — деловом, casual 
и athleisure (повседневная одежда в спор-
тивном стиле). Что касается Hugo, в буду-
щем он станет олицетворением модного 
бренда для тех, кто уделяет особое внима-
ние последним веяниям и хочет выражать 
собственное «я» с помощью одежды. При 
этом цена будет очень привлекательной, 
а качество — соответствовать премиаль-
ному сегменту. Но мы ни в коем случае не 
отказываемся от люкса, потому что кол-
лекции ручного производства Tailored и 
Made-to-Measure по-прежнему очень вос-
требованы у покупателей.

Бе с е дов а л а Л юб овь Н е ве р ов с к а я

Boss, коллекция сезона 
«осень—зима 2017»
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